
Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 2

n
G

F 
tY

R
/ 

9
w

U
l 
7
y8

l 
d
S
Z
p
 C

h
V
a 

m
V
A
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MINICIPAL
DE POBLES DEL SUD

NURIA COMPAÑ BARCO 19/12/2022 ACCVCA-120 11594669711294871966
0527146468775882771

PRESIDENT DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUD BORJA JESUS SANJUAN ROCA 19/12/2022 ACCVCA-120 30160010390761473941
187426805523552874

1

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL
SUD

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
POBLES DEL SUD DEL DIA 6 D'OCTUBRE DE 2022

En el Centre Municipal de l'Alcaldia Pedànea de Castellar-L'Oliveral y altres serveis
municipals situat al carrer de la Poetessa Leonor Perales s/n, de Castellar-L'Oliveral, sent les 18
hores 38 minuts del dia  6 d'octubre de 2022, convocat en legal forma, davall la presidència del
senyor Borja Jesús Sanjuan Roca, es va reunir en sessiò ordinaria el Consell de Districte de la
Junta Municipal dels Pobles del Sud, amb l'assitència presencial dels membres designats pels
diferents grups municipals i nomenants per resolució del'Alcalde i que formen part del mateix
següents: pel grup municipal Compromís, els senyors Elies Ibañez i del Amo i Ernest Peris Bru i
la senyora Mercedes Alabua Siurana (vocals suplents); pel grup municipal Socialista, els senyors
Francisco Jose Bayona Tribaldos i José Caballer Torrent (vocals titulars); pel grup municipal
Popular, la senyora Cristina Peris Planells (vocal titular) i el senyor Rafael Arnal García (vocal
suplent); pel grup municipal Ciudadanos, la senyora Mar Velarte Quilis (vocal titular) i pel grup
municipal VOX, el senyor Vicente Quilis Castelló (vocal titular). La senyora Mar Velarte Quilis
s'absenta de la sessió en la deliberació del punt 4 de l'ordre dia i, en el seu lloc, assisteix la
senyora Magdalena Jiménez Melchor (vocal suplent). Actua com a secretària, la senyora Nuria
Compañ Barco.

Constituint quòrum suficient, el President obri la sessiò, per a tractar els següents
assumptes que figuren en l'ordre del día 
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la sesión ordinaria del Consell de Districte de la
Junta Municipal dels Pobles del Sud 14 de junio de 2022.

Por parte del Sr. Presidente se pregunta si algún miembro del Consejo de Distrito tiene que
formular alguna observación al acta de la sesión ordinaria de 14 de junio de 2022, que ha sido
distribuida junto con la convocatoria de la presente. No habiendo ninguna observación, de
conformidad con lo dispuesto en el artículo 91 del Reglamento de Organización, Funcionamiento
y Régimen Jurídico de las Entidades Locales aprobado por Real Decreto 2568/1986, de 28 de
noviembre y en el artículo 68 del Reglamento Orgánico del Pleno, se considera aprobada el acta
por unanimidad.

2 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Propostes d'activitats dels Grups de Treball.

Por la coordinadora del Grupo de Trabajo de Igualtat, Educación, Benestar Social, Sanitat i
Consum se da cuenta al Consejo de Distrito que se están desarrollando todas las actividades
aprobadas en el Consejo de Distrito del mes de febrero y que actualmente está en marcha el
concurso literario dirigido a los alumnos y alunmas de los centros educativos sostenidos con
fondos públicos de primaria y secundaria situados dentro de la demarcacion de la Junta
Municipal dels Pobles del Sud, que finaliza el próximo día 21 de octubre.

El Consejo de Distrito de la Junta Municipal dels Pobles del Sud queda enterado. 

3 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal PP relativa a les Corregudes de Joies

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y FERNANDO
MOLINA EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, A LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE POBLES DE SUD 

Del 15 al 17 de Septiembre se celebraron en la zona de la playa urbana de Pinedo las
tradicionales Corregudes de Joies históricas desde hace más de 150 años. Fiesta declarada por la
Generalitat de interés turístico provincial.

La Asociación de Corregudes de Joies i Sant Antoni Abat de Pinedo solicitan en una de las
playas de les Pobles del Sud ( como más idóneas serían la playa de la Garrofera o la playa de la
Devesa (junto hotel Sidi Saler) poder disponer de una zona acotada y señalizada en un periodo de
tiempo y calendario, destinada al entrenamiento y esparcimiento de los caballos que compiten y
se exhiben en las Corregudes de referencia.
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Todo ello en estrecha coordinación y colaboración entre el Ayuntamiento y la Asociación
Corregudes de Joies.

Dicha solicitud que realizan se enmarca en la misma línea a la establecida anteriormente
para la playa canina de Pinedo. 

                                                 PROPUESTA DE ACUERDO

1.Habilitar una zona acotada y señalizada en playa de Pobles del Sud para entrenamiento y
esparcimiento de los caballos participantes en les Corregudes de Joies de Pinedo. 

2.Coordinar con la Asociación de Corregudes de Joies i Sant Antoni Abat los apartados en
relación con el calendario y periodo de tiempo a establecer.

DEBATE

Por el equipo de gobierno interviene el vocal del grupo municipal Compromís, el Sr. Elies
Ibañez i del Amo argumentando lo siguiente: "En primer lloc voldríem felicitar a l’Associació de
Corregudes de Joies i Sant Antoni Abat de Pinedo pel gran treball realitzat en l’organització de la
passada edició de les tradicionals Corregudes de Joies.

L’organització d’aquesta exhibició esportiva tradicional ha estat a l’altura de totes les
expectatives, com no podria ser d’altra manera pel cas d’una Festa d’Interés Turístic com la que
ens ocupa. 

L’equip de govern dona suport plenament l’organització d’aquest esdeveniment i
l’associació que hi ha al darrere. Així ho ha demostrat any rere any des de la pròpia Alcaldia de
Pinedo, com des de les diferents regidories implicades. Des de la Declaració de Festa d’Interès
Turístic realitzada per la Generalitat i impulsada pel Govern de Joan Ribó, fins a la subvenció
nominativa de 25.000 euros -concedida aquest any per primera volta per la Delegació de Pobles
de València- i que ha contribuït a l’impuls d’aquesta tradició i que permetrà ajudar a la seua
preservació com a part de la idiosincràsia del poble de Pinedo. 

Les Corregudes de Joies son una icona cultural del nostre territori, que reuneix història,
competició esportiva, bellesa històrica ,paisatge i espectacle. Motiu pel qual hem de continuar
treballant per donar-li la visibilitat i el reconeixement que mereix. 

Es per això que, estant d’acord en la necessitat plantejada per l’associació organitzadora de
que els cavalls que participen en les mateixes puguen accedir a les platges, considerem necessari
presentar una alternativa a l’objecte de dirigir la petició a la Demarcació de Costes en València,
en tant en quant administració pública competent en la matèria. Per tant, plantejem la següent
proposta d'acord:

Única.- Que per part de la Delegació de Pobles de València es trasllade a la Demarcació de
Costes en València, en tant en quant administració competent en la matèria, la petició efectuada
per l’Associació de Corregudes de Joies i Sant Antoni Abat de Pinedo referent a la possibilitat
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d’habilitar una zona acotada i senyalitzada en les platges dels pobles del Sud per l’entrenament i
esbarjo dels cavalls participants en les Corregudes de Joies, en coordinació amb la mateixa
associació en quant a la determinació del calendari i període de temps a establir."

Por la Sra. Cristina Peris se replica que no entiende cuál es la alternativa, que siempre se
apropian de las buenas ideas propuestas por el Partido Popular y, en esta ocasión, es simplemente
por razón de que la competencia sobre las playas la ostenta otra Administración, por lo que se
trataría de una ampliación a la primera propuesta de acuerdo. Quiere que conste en acta que se
abstienen porque no sabe qué se vota. 

El Sr. del Amo contesta que están d'acord amb tot, com ha dit. L'única cosa és que la
proposta d'acord que proposem és:  "Que per  part de la Delegació de Pobles de València es
trasllade a la Demarcació de Costes en València, en tant en quant administració competent en la
matèria, la petició efectuada per l’Associació de Corregudes de Joies i Sant Antoni Abat de
Pinedo referent a la possibilitat d’habilitar una zona acotada i senyalitzada en les platges dels
pobles del Sud per l’entrenament i esbarjo dels cavalls participants en les Corregudes de Joies, en
coordinació amb la mateixa associació en quant a la determinació del calendari i període de
temps a establir."

ACUERDO

Sometida a votación la planteada por el equipo de gobierno,MOCIÓN ALTERNATIVA 
el Consejo de Distrito de la Junta Municipal dels Pobles de Sud por  (35 VOTOS A FAVOR
grupo municipal Compromís y 2 grupo municipal Socialista) y (2 grupo4 ABSTENCIONES 
municipal Popular, 1 grupo municipal Ciudadanos y 1 del grupo municipal Vox) de los vocales
presentes  el siguiente acuerdo:APRUEBA

Únic.- Que per part de la Delegació de Pobles de València es trasllade a la Demarcació de
Costes en València, en tant en quant administració competent en la matèria, la petició efectuada
per l’Associació de Corregudes de Joies i Sant Antoni Abat de Pinedo referent a la possibilitat
d’habilitar una zona acotada i senyalitzada en les platges dels pobles del Sud per l’entrenament i
esbarjo dels cavalls participants en les Corregudes de Joies, en coordinació amb la mateixa
associació en quant a la determinació del calendari i període de temps a establir.

4 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal PP respecte de la poda i neteja a la Devesa de El Saler.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y FERNANDO
MOLINA EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, A LA
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE POBLES DE SUD  

Tras los dos conatos de incendios “posiblemente intencionados” que han tenido lugar en la
segunda semana de Septiembre en la Devesa de El Saler y preocupados por la desprotección en
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1.  
2.  
3.  

4.  

que se encuentra este ecosistema, una vez más denunciamos la desidia y lentitud del gobierno
municipal para poner en marcha un sistema de detección y prevención de incendios porque El
Saler lo merece.

Este retraso cuesta dinero a los valencianos.

La Asociación de Vecinos de la Devesa- Saler muestra continuamente su malestar y
preocupación por la grave situación en que se encuentra este ámbito totalmente desprotegido.

Por tanto deben de tomarse medidas de inmediato para que no se produzcan nuevos
episodios. 

PROPUESTA DE ACUERDO

Implementar y reforzar las actuaciones de limpieza del sotobosque en la Devesa-Saler. 
Refuerzo en los trabajos de poda en el perímetro de las urbanizaciones de la Devesa-Saler. 
Realizar estudio técnico para la creación de cortafuegos y rutas de escape para los
residentes en el ámbito de la Devesa-Saler.
Programar nuevos programas de formación a los residentes de la Devesa en relación con la
prevención de incendios y medidas de autoprotección.

DEBATE

Por el vocal del grupo municipal Popular se da lectura a la moción. 

Defiende la postura del equipo de gobierno el Sr. Elies i del  Amo argumentando respecto
de la primera propuesta de acuerdo lo siguiente: "Esta zona, des d’abril de l’any 2021 i per
primera volta en la historia, té un servici especial de neteja manual per la contracta que presta el
servici de recollida sostenible de residus urbans i neteja de l’espai públic. 

Concretament enguany es neteja amb els següents mitjans humans i materials: 

- 4 operaris/as manuals es desplacen amb una furgoneta, i treballen en jornada de vesprada
els dimecres, dijous, divendres, dissabtes tot l'any; i diumenges i festius de les 2 setmanes de
Pasqua d'abril i els diumenges des de l'1 de juny fins al 30 de setembre, de manera que entre els
seus treballs diaris se'ls podrà assignar labors de neteja de la zona de platges que es requerisca,
podent adaptar els mitjans disponibles a canviants demandes en el temps de les dues àrees del
parc: zona del bosc i zona d'arena. 

Les zones d'actuació són: 

- àrees de vegetació entorn del passeig de Pinedo, al carril bici del passeig de Pinedo i els
pàrquings dels restaurants del passeig de Pinedo. 

- àrees de vegetació al costat del passeig d'Arbre del Gos, al carril bici del passeig d'Arbre
del Gos i els pàrquings del passeig d'Arbre del Gos. 
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- Entorn vegetal del carril bici de la platja de la Creu i els pàrquings. 

- Entorn natural dels vials i passejos de la platja del Saler, miradors, pàrquings, zones
d'esplai, itineraris per als vianants, pinedes, emmallades i interior del bosc i sendes. L'amplària de
la zona aconsegueix fins al límit de la carretera CV-5010. 

- Entorn natural de les platges de la Ferros i Garrofera, pàrquings i tot l'entorn natural de
l'itinerari del Paisatge fins al marge de la carretera CV-500, incloent-hi itineraris per als vianants,
les emmallades i l'interior del bosc i les seues sendes 

- Entorn natural dels nuclis dels edificis de la Devesa, (torres, Gavines i la Casbah),
incloent-hi els itineraris per als vianants, les emmallades, i les zones de bosc i les seues sendes.
L'amplària de la zona aconsegueix fins al límit de la carretera CV-500. -

 Entorn natural del llac de Pujol, incloent-hi itineraris per als vianants, viaris, emmallades i
interior del bosc i les seues sendes. L'amplària de la zona aconsegueix fins al límit de la carretera
CV-500. 

- Entorn natural de la Devesa Sud fins al límit de la tanca del Parador. Inclou vials,
emmallades i interior del bosc i les seues sendes. L'amplària de la zona aconsegueix fins al límit
de la carretera CV-500 

- Marges de la CV 500 des de la rotonda d'Alfafar fins al costat nord de la Gola del
Perellonet. 

A més, un camió xicotet o furgoneta amb un operari/a conductor/a buida les papereres dels
vials del parc natural tots els dies laborables de tot l'any de dilluns a dissabte. I un altre camió o
furgoneta actua els divendres, dissabtes, diumenges i dilluns dels mesos de gener, febrer,
novembre i desembre. 

En la següent taula s'indica l'evolució que ha experimentat en la contracta municipal el
servici de Disminució del Risc d'Incendi a la Devesa, durant el període comprés entre 2015 i
l'actualitat. Les dades són de pressupost anual i dotació de personal. 
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##ANEXO-1882692##

 

Denominació Cost (€) 
2022-2026 

Personal 
2022-2026 

Cost (€) 
2015-2022 

Personal 
2015-2022 

Cost (€) 
2011-2015 

Personal 
2011-2015 

Servici de 
Disminució 
del Risc 
d´Incendi 

398.457,12 1 Enginyer/-a  Tècnic/-a 
Forestal 
1 Persona Tècnica 
encarregada 
3 Persones Oficials 1ª 
Poda 
1 Persona Oficial 1ª 
3 Persones Auxiliars 

318.560,24 1 Persona Tècnica 
encarregada 
3 Persones Oficials 1ª 
Poda 
1 Persona Oficial 1ª 
3 Persones Auxiliars 

307.983,06 1 Encarregat/-da 
conductor 
3 Persones Oficials 
1ª Poda 
1 Persona Oficial 1ª 
2 Persones 
Auxiliars 

TOTAL  8 treballadors/-es  7 treballadors/-es  7 treballadors/-es 
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Si netejar el sotabosc s'interpreta com eliminar o reduir la densitat de l'estrat arbustiu, està
comprovat que, en el cas de la Devesa, estes actuacions són contraproduents de cara a la
prevenció d'incendis forestals, donat que amb això es genera un increment de la vegetació
piròfita (amant del foc) de la insolació i de la temperatura de la muntanya, així com també una
disminució de la humitat a l'interior de la massa forestal, la qual cosa afavoreix l'aparició
d'incendis i dificulta la seua extinció.

Respecte de la segona proposta d'acord, contesta: La zona pròxima als enclavats urbans de
la Devesa representa, aproximadament, un 10% de tota la superfície forestal de la Devesa i en
ella es concentra una part molt significativa dels treballs que executa el servici de Disminució del
Risc d'Incendi en la Devesa. En la següent taula, es recull quin percentatge de les actuacions
realitzades pel servici de Disminució del Risc d'Incendi en la Devesa, es concentra en el
perímetre dels enclavats urbans de la Devesa de l’Albufera.

ANY % INTERVENCIONS

2017 49

2018 46

2019 42

2020 40

2021 28

2022 35

Pel que fa a l’estudi tècnic per a la creació de tallafocs, s’informa que el dia 4 de març de
2021 es va aprovar el Pla Local de Prevenció d'Incendis Forestals del Municipi de València, que
conté un estudi detallat de les mesures de prevenció d'incendis forestals a aplicar en la Devesa.
Este document recull, obligatòriament, les mesures de prevenció d'incendis establides pel Pla de
Prevenció d'Incendis de la Demarcació Forestal de Llíria i el Pla de Prevenció d'Incendis del Parc
Natural de l'Albufera, documents redactats i aprovats per la Generalitat Valenciana. Respecte a
les rutes de fuita per als residents en l'àmbit de la Devesa-Saler, informem que és competència
del servici de Bombers.s’informa que el dia 4 de març de 2021 es va aprovar el Pla Local de
Prevenció d'Incendis Forestals del Municipi de València, que conté un estudi detallat de les
mesures de prevenció d'incendis forestals a aplicar en la Devesa. Este document recull,
obligatòriament, les mesures de prevenció d'incendis establides pel Pla de Prevenció d'Incendis
de la Demarcació Forestal de Llíria i el Pla de Prevenció d'Incendis del Parc Natural de
l'Albufera, documents redactats i aprovats per la Generalitat Valenciana. Respecte a les rutes de
fuita per als residents en l'àmbit de la Devesa-Saler, informem que és competència del servici de
Bombers.
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Finalment, respecte de la proposta de programar nous programes de formació als residents
de la Devesa en relació amb la prevenció d'incendis i mesures d'autoprotecció, informa que és
competència del servici de Bombers. 

Per tots estos motius, anem a votar en contra."

Por el Sr. Rafael Arnal se replica que no está en condiciones. La prueba es que así se
prende fuego. Lo verde y limpio nunca se quema. A lo mejor es contraproducente quitar bancos
porque la gente cuando disfruta de un parque lo cuida, pero si no tenemos bancos, si no tenemos
papeleras, ¿cómo tenemos que ir a ese parque? -pregunta-.

Toma la palabra el vocal del grupo municipal VOX, enseñando una fotografía del
periódico y señala que los vecinos no paran de reclamar que se actúe en esta zona y que se
limpie. 

ACUERDO

Sometida a votación la moción presentada, obtiene el siguiente resultado: 5 VOTOS EN
(3 del grupo municipal Compromís y 2 del grupo municipal Socialista) y CONTRA 4 VOTOS
 (2 del grupo municipal Popular, 1 del grupo municipal Ciudadanos y 1 del grupoA FAVOR

municipal Vox). En consecuencia, la moción.QUEDA RECHAZADA 

5 RESULTAT: SOBRE LA MESA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000139-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal Ciutadans relativa al Pla Especial de la Zona Sud 1 del
Port de València-Natzaret Est. Alternatives d'accés possibles a la Zona Sud 1 i procés de diàleg
amb entitats veïnals de Natzaret i la Punta.

Por la vocal suplente del grupo municipal Ciudadanos se solicita del Sr. Presidente que
esta moción quede sobre la Mesa para que pueda ser considerada en la siguiente sesión del
Consejo de Distrito y defendida por la vocal titular, quien acaba de abandonar la sesión. En
consecuencia, no existiendo ningún incoveniente,  esta moción QUEDA SOBRE LA MESA.

6 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000146-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal Ciutadans relativa als taps solidaris.

 

ROCIO GIL UNCIO - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL CIUTADANS-PARTIT DE LA
CIUTADANIA
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MOCIÓN QUE PRESENTA LA VOCAL DEL GRUPO POLÍTICO
CIUDADANOS  MAR VELARTE QUILIS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL CIUDADANOS, A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUD  

Pequeños gestos como la entrega de tapones de plástico no solo pueden ayudar a cuidar el
medioambiente sino que también pueden contribuir a sensibilizar a nuestros barrios ante
compromisos con causas sociales o sanitarias.

Se trata de un proyecto sostenible que genera ingresos a partir del reciclaje de los tapones y
que puede contribuir a satisfacer multitud de causas sociales como ayudar a menores enfermos,
ya sea pagando una silla de ruedas, una operación o financiando la investigación médica o
cualquier otra causa solidaria consensuada por el Consell de distrito.
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##ANEXO-1848201##
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Gracias a un trabajo de hormiga y de sumar pequeños esfuerzos se pueden costear
infinidad de causas.

La iniciativa consiste en obtener fondos para causas solidaridad a partir de la entrega de
tapones de plástico para el reciclaje en plantas de recuperación de plásticos. Los contenedores
solidarios de puntos de recogida se encontraran ubicados en lugares estratégicos del distrito. El
Consell de distrito estudiará las causas sociales y solidarias a apoyar con recursos financieros
obtenidos de los tapones de plásticos.

Por todo ello, proponemos la siguiente propuesta de acuerdo:

Única.- Que desde la Junta Municipal de Pobles del Sud se solicite a los servicios
municipales correspondientes la instalación de contenedores solidarios del estilo que adjuntamos
en la imagen para implementar la iniciativa de “Tapones Solidarios”.

DEBATE

Por la vocal del grupo municipal Ciudadanos, la Sra. Magdalena Jiménez se defiende la
moción presentada para que el dinero que se recaude de la recogida de tapones se destine a
causas solidarias. 

Por la vocal del grupo municipal Compromís, la Sra. Mercedes Alabau se defiende la
postura del equipo de gobierno: "En primer lugar, agradecer la propuesta, que desde el equipo de
gobierno vemos como una muestra de concienciación ambiental y solidaria. 

En segundo lugar, la Concejalía de Gestión Sostenible de Residuos Urbanos y Limpieza
del Espacio Público junto con la Generalitat Valenciana a través de VAERSA (Valenciana de
Aprovechamiento Energético de Residuos) y Nestlé, estamos a punto de poner en marcha un
nuevo proyecto de recuperación de plástico de pequeño tamaño (como tapones de botellas de
bebida y de productos de higiene y de limpieza, entre otras), que permitirá aumentar las tasas de
reciclaje de envases de plástico y reducir la cantidad que va a vertedero. En concreto, se ha
creado una tecnología que permitirá separar, tratar y recuperar, los residuos de plásticos de
pequeño tamaño, siendo la primera ciudad del estado y de las primeras de Europa, en reciclar este
tipo de residuos.  Así pues, el 22 de abril de 2022 se formalizó en Junta de Gobierno Local un
convenio Ayuntamiento de València-Nestlé, y se firmará otro convenio bilateral Generalitat
Valenciana/ VAERSA-Nestlé, que permitirán la recuperación en las plantas de VAERSA de los
tapones mencionados en el punto anterior que sean depositados en los contenedores de envases
(amarillos). Por lo tanto, este tipo de residuos, objeto de la moción, no acabarán en vertedero en
la ciudad de València, a diferencia del resto de ciudades del Estado, sino que volverán al
mercado en forma de otros productos, efectuándose así un retorno de estos materiales que
vuelven a tener una vida útil, generando una circularidad de la economía, tal como recoge la
normativa actual europea, estatal y autonómica.  Por lo tanto, a punto de ponerse en marcha este
nuevo sistema de recogida y clasificación acordado con la industria y con la administración
autonómica, no es un momento adecuado para alterar de manera potencialmente sustancial los
parámetros de cálculo del nuevo proyecto. 
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Por otro lado, los ingresos que se pudieran obtener por este concepto de venta, fruto de la
iniciativa, en ningún caso podrían integrarse en una partida asignada a la Junta de Distrito, dada
la estructura del presupuesto. Serían ingresos que en todo caso pasarían a formar parte del
presupuesto municipal, sin tener carácter finalista, y por tanto no se podrían vincular a un gasto
concreto. Por lo tanto, se tiene que rechazar la moción."

No se produce segundo turno de intervenciones. 

ACUERDO

Sometida a votación la moción presentada, obtiene el siguiente resultado: 5 VOTOS EN
(3 del grupo municipal Compromís y 2 del grupo municipal Socialista) y CONTRA  4 VOTOS
(2 del grupo municipal Popular, 1 del grupo municipal Ciudadanos y 1 del grupoA FAVOR 

municipal Vox). En consecuencia,  la moción.QUEDA RECHAZADA 

7 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal VOX sobre l'encreuament sense visibilitat entre els
carrers de Travessia de Pinedo a la Mar amb Verge de la Mar.

VICENTE MONTAÑEZ VALENZUELA - PORTAVEU ADJUNT - GRUP POLITIC
VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE POBLADOS DEL SUR

Vicente Quilis Castello, vocal del grupo municipal VOX en la Junta de Distrito de
Poblados del Sur, presenta la siguiente

MOCION

ASUNTO: CRUCE SIN VISIBILIDAD

JUSTIFICACION

La importancia de la visibilidad de los cruces en las calles de nuestras Pedanías es una
tarea siempre pendiente a regularizar y actualizar, para evitar posibles accidentes o atropellos a
viandantes.

Desde el grupo municipal VOX hoy nos centramos en el cruce de la Calle Travesía Pinedo
al Mar- esquina con la calle Virgen del Mar, en la Pedanía de Pinedo. 

Los contenedores de basura a una parte y a la otra un mal uso de estacionamiento diario,
son los que dificultan la visibilidad, dejando a los viandantes a su suerte de ser atropellados.

Por lo expuesto, el grupo municipal VOX propone al pleno de la junta municipal del
distrito para su debate y aprobación si procede, los siguientes 
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ACUERDOS

1. Instar a los técnicos competentes, estudiar la reubicación de dos contenedores de
basura ya que son de gran tamaño o reducir el tamaño de todos, con la finalidad de tener
un espacio de visibilidad en el cruce de Virgen del Mar con Travesía de Pinedo al Mar.

2. Instar a los técnicos competentes, al estudio de cómo mover hacia el cruce, 1m2
aproximadamente el paso cebra de Travesía Pinedo al Mar, que anularía cualquier
posibilidad de estacionamiento indebido dentro del cruce, luego crearía amplios ángulos de
visibilidad y dando protección a los viandantes para no ser atropellados. 

En Valencia a 19 de septiembre de 2022

Vocal de Vox en Distrito Poblados del Sur

Fdo. Vicente Quilis Castello

DEBATE

Por el vocal del grupo municipal Vox. Vicente Quilis, se da lectura a la moción.

A continuación, muestra una serie de fotografías donde se refleja el cruce con los
contenedores de gran tamaño y con coches mal aparcados.

Por el vocal del grupo municipal Socialista, el Sr. Francisco Bayona, se defiende la
propuesta de acuerdo alternativa consistente en instar al servicio responsable para que estudie el
cruce y la ampliación del paso de cebra. No existe inconveniente en ampliar el paso de peatones
en Travesía Pinedo al Mar hasta la esquina, un metro aproximadamente tal como consta en la
petición. En la acera opuesta no existe rebaje que debería ejecutar Mantenimiento de
Infraestructura.

En el turno de réplica, el Sr. Quilis contesta que en los dos puntos pedimos instar a los
servicios competentes y pregunta cuál es la diferencia de la propuesta de acuerdo alternativa con
su propuesta. 

Por el Sr. Bayona se contesta que la propuesta de acuerdo alternativa es que vamos a pedir
al servicio responsable ques estudie ese cruce y la posiblidad de ampliar el paso de cebra. 

ACUERDO

Sometida a votación la consistente enPROPUESTA DE ACUERDO ALTERNATIVA 
pedir al servicio responsable que estudie ese cruce y la posibilidad de ampliar el paso de cebra en
la Travesía Pinedo al Mar hasta la esquina, por el Consejo de Distrito de la JuntaSE APRUEBA 
Municipal dels Pobles de Sud por    (3 grupo municipal Compromís y 25 VOTOS A FAVOR
grupo municipal Socialista) y    (2 grupo municipal Popular, 1 grupo4 ABSTENCIONES
municipal Ciudadanos y 1 del grupo municipal Vox) de los vocales presentes.  
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8 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000048-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal VOX sobre la vorera de l'Església de El Palmar.

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE POBLADOS DEL SUR

Vicente Quilis Castello, vocal del grupo municipal VOX en la Junta de Distrito de
Poblados del Sur, presenta la siguiente

MOCION

ASUNTO: ACERA IGLESIA DEL PALMAR

JUSTIFICACION

La nueva Ordenanza de Movilidad del Ayto. Valencia aprobada por acuerdo el día
25/4/2019 comienza con el siguiente texto, cito literal " El espacio público es de toda la
población, su uso ha de ser compartido, de manera compatible por las diferentes personas
usuarias de forma equilibrada y equitativa, garantizando la accesibilidad universal y los derechos
de las personas con movilidad diversa”.

Es notoria la petición vecinal que viene recibiendo este Vocal, donde se nos ha trasladado
la información de las dificultades existentes a la entrada y salida de la Iglesia parroquial del Niño
Jesús del Huerto, en la Plaza de la Sequiota s/n de la Pedanía El Palmar.

Por lo expuesto, el grupo municipal VOX propone al pleno de la junta municipal del
distrito para su debate y aprobación si procede, el siguiente

ACUERDO

1. Instar a los técnicos competentes a realizar los trabajos pertinentes para reducir el
escalón de la acera según el ancho de la puerta de la entrada a la iglesia, para no ser un
obstáculo de paso en aquellas personas con movilidad reducida y otras.

En Valencia a 19 de septiembre de 2022

Vocal de Vox en Distrito Poblados del Sur

Fdo. Vicente Quilis Castello

DEBATE

Interviene el vocal del grupo municipal Socialista, el Sr. Jose Caballer señalando que:
"Desde los Servicios de Mantenimiento y Obras de Infraestructura se realiza un trabajo continuo
para la mejora y adaptación de las calles de nuestra ciudad, de forma que todas sus calles puedan
ser plenamente accesibles. Para ello, ambos servicios redactan proyectos de reurbanización y
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mejora de la accesibilidad de aceras, además de otros trabajos realizados por la contrata de
mantenimiento. Así, en los últimos años se han conseguido actualizar y adaptar un gran número
de pasos de peatones, ya que son un elemento clave para facilitar la movilidad y accesibilidad
para todas las personas. Es por eso que, en las actuaciones de mejora de accesibilidad se prioriza
la adaptación de estos puntos, realizando los rebajes oportunos allí donde hay un paso de
peatones. En el caso que indican, frente a la puerta de la iglesia no existe un paso de peatones,
por lo que no procede ejecutar en ese punto un rebaje que conduzca al espacio de la calzada, por
el riesgo y peligro que supone para las personas. No obstante, si que es factible adaptar, en la
medida de lo posible, los pasos de peatones cercanos, permitiendo un acceso cómodo, y
sobretodo seguro, tanto a la iglesia como a las viviendas y negocios de este ámbito. 

Proponemos, por tanto, la siguiente alternativa: “Que desde los Servicios de Obras y de
Mantenimiento se siga trabajando en la mejora y adaptación de los pasos de peatones de la
ciudad, y que se estudie el incluir los pasos de peatones de la plaza de la Sequiota en futura
actuaciones de mejora de la accesibilidad."

En el segundo turno de intervenciones, el Sr. Vicente Quilis dice que estamos hablando de
la entrada de la puerta de la iglesia y que hay un escollo como una catedral.

El Sr. Ernest Peris interviene para decir que cap veí li ha anat a ell amb aqueixa reclamació
i que abans ho ha dit Pepe (se refiere al vocal Jose Caballer) que a 9 metres tenen un rebaixe i un
pas de vianants.

ACUERDO

Sometida a votación la propuesta de acuerdo  consistente en "que desdeALTERNATIVA 
los Servicios de Obras y de Mantenimiento se siga trabajando en la mejora y adaptación de los
pasos de peatones de la ciudad, y que se estudie el incluir los pasos de peatones de la plaza de la
Sequiota en futura actuaciones de mejora de la accesibilidad", SE APRUEBA por el Consejo de
Distrito de la Junta Municipal dels Pobles de Sud por 5 VOTOS A FAVOR (3 grupo municipal
Compromís y 2 grupo municipal Socialista), 3 ABSTENCIONES (2 grupo municipal Popular, 1
grupo municipal Ciudadanos) y 1 VOTO EN CONTRA  (grupo municipal Vox) de los vocales
presentes.

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta formulada pel Grup Municipal PP relativa als incendis a la Devesa de El Saler.
DIRIGIDA A:
C1908-REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MINICIPAL
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NURIA COMPAÑ BARCO 19/12/2022 ACCVCA-120 11594669711294871966
0527146468775882771
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PREGUNTAS QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y
FERNANDO MOLINA EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL
POPULAR, A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE POBLES DE SUD

 

Los días 10 y 11 de Septiembre tuvieron lugar dos incendios en el ámbito de la Devesa de
El Saler causando una gran  preocupación vecinal.

 

PREGUNTAS: 

Faciliten informes técnicos municipales para comprobar las causas de los dos incendios e
indiquen conclusiones de los mismos, así como la superficie afectada desglosada en el
ámbito de los dos incendios.

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTAS QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y FERNANDO
MOLINA EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, A LA JUNTA
MUNICIPAL DEL DISTRITO DE POBLES DE SUD

Los días 10 y 11 de Septiembre tuvieron lugar dos incendios en el ámbito de la Devesa de
El Saler causando una gran preocupación vecinal.

 PREGUNTAS:

Faciliten informes técnicos municipales para comprobar las causas de los dos incendios e
indiquen conclusiones de los mismos, así como la superficie afectada desglosada en el ámbito de
los dos incendios.

 Respuesta:

Los pasados días 9/09/2022 y 10/09/2022 la Unidad de Intervención del Departamento
de Bomberos del Ayuntamiento de València ha tenido que intervenir en dos incendios
forestales en la Devesa del Saler:

- Día 09/09/2022 salida a las 19:21 en una zona ubicada junto a la avenida de Puchol.

- Día 10/09/2022 salida a las 13:12 en una zona frente a la urbanización Casbah.
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10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta formulada pel Grup Municipal PP respecte de les lluminàries d'enllumenat públic en
Pinedo.
DIRIGIDA A:
C1907-REG.PERSONAL, SERVICIS CENTRALS, CONTRACTACIÓ

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y
FERNANDO MOLINA EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL
POPULAR, A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE POBLES DE SUD

 

En Pinedo en la desembocadura del nuevo cauce Rio Turia frente a Restaurante Nou
Borraset se ubican en el Cami Canal 33 luminarias de alumbrado público que desde hace mucho
tiempo se encuentran muy deterioradas y por supuesto sin funcionar, ante las continuas protestas
vecinales.

 

PREGUNTAS 

Indiquen si tiene previsto el Ayuntamiento subsanar la deficiencia lumínica existente en
pinedo durante tanto tiempo, así como plazo previsto de subsanación. En Caso negativo,
inqiuen las causas por las que no se soluciona esta incidencia en el alumbrado público.

RESPUESTA:

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
DE GESTIÓ DE RECURSOS

 

La instalación que se menciona la realizó el Ministerio de Obras Públicas y nunca ha
estado en mantenimiento del Ayuntamiento. 

Por otra parte, en la actualidad la instalación está totalmente robada y deteriorada,
quedando como única solución viable la reconstrucción y realización de una instalación nueva,
utilizando al menos la obra civil que se pueda.

No obstante, desde la Sección de Alumbrado Eficiente del Ayuntamiento de València se
están estudiando alternativas que permitan la renovación del alumbrado público de la zona.
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11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta formulada pel Grup Municipal PP respecte dels estats d'execució de la Junta
Municipal.
DIRIGIDA A:
C1916-REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE. 

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y
FERNANDO MOLINA EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL
POPULAR, A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE POBLES DE SUD

 

En base al asunto referenciado solicitamos la siguiente informacion: 

Faciliten listado pormenorizado por partidas y orgánicas, de los estados de ejecución del
presupuesto de la junta de distrito de pobles de sud.

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta: Estados de ejecución de la junta municipal.

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUD

PRESUPUESTO TOTAL JUNTAS MUNICIPALES DE DISTRITO: 200.000€

PRESUPUESTO EJERCICIO 2022 J.M. POBLES DEL SUD:  14.397,00 €  

Gasto tramitado a fecha 05/10/2022: 13.933,80 € (ACTIVIDADES) y 1.200,00€
(CONCURSOS).

Se sigue contestando en documento adjunto.
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##ANEXO-1878481##

 

31.10-002 

 

 

Actividades ejecutadas: 

ACTIVIDAD CONCEPTO 
TOTAL 

PROFORMA 

ARTE EN 
FAMILIA 

"RUMTRUMCA-
CHUM" 

TALLERES 
DIDÁCTICOS 

2.990,00 € 
 

HORTA (teatro) ESPECTACLE 
"HORTA" 

2.662,00 € 

 

MÚSICA 
ALBUFERENCA 

ACTUACIÓN EN 
FESTIVAL MUSICAL 

ALBUFERENCA 

1.000,00 € 
 
 

MÚSICA 
ALBUFERENCA 

MÚSICA 
ALBUFERENCA 

1.000,00 € 
 

MÚSICA 
ALBUFERENCA 

ACTIVIDAD "MÚSICA 
ALBUFERENCA" 

1.000,00 € 
 

MÚSICA 
ALBUFERENCA 

PLACAS 
CONMEMORATIVAS
W DEL I FESTIAL DE 

BANDAS DE MÚSICA 

223,00 € 

MÚSICA 
ALBUFERENCA 

REFRIGERIO 1.816,00 € 

MIRADAS PARA 
LA IGUALDAD 

4 SESIONES DE 
CINEMA FORUM: 

MIRADAS PARA LA 
IGUALDAD. 

3.242,80 € 
 

 

TOTAL 13.933,80 € 

 

 

 

 

 

Concursos autorizados: 

CONCURSOS IMPORTE AUTORIZADO 

CONCURSO LITERARIO ESCOLAR CURSO 
2022-2023 

1.200,00 € 

 

. 
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12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta formulada pel Grup Municipal PP respecte les incidències en època estival en la
piscina Castellar-Oliveral Enrique Velarte.
DIRIGIDA A:
C1908-REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y
FERNANDO MOLINA EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL
POPULAR, A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE POBLES DE SUD

 

Durante los meses de verano se han producido continuas incidencias en esta piscina por ser
utilizada en horario nocturno no autorizado, acceso ilegal a la misma y que ha conllevado el
malestar vecinal. 

PREGUNTAS:

¿Número de incidencias, denuncias impuestas por Policia Local, reclamaciones y quejas
vecinales producidas en la Piscina de referencia, así como las actuaciones de
mantenimiento realizadas por la Concejalía en los espacios deportivos de la piscina (vaso
descubierto y vaso de chapoteo) durante la época estival?

 

 RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTAS QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y FERNANDO
MOLINA EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, A LA JUNTA
MUNICIPAL DEL DISTRITO DE POBLES DE SUD
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
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Durante los meses de verano se han producido continuas incidencias en esta piscina por ser
utilizada en horario nocturno no autorizado, acceso ilegal a la misma y que ha conllevado el
malestar vecinal.

PREGUNTAS:

-¿Número de incidencias, denuncias impuestas por Policia Local, reclamaciones y quejas
vecinales producidas en la Piscina de referencia, así como las actuaciones de mantenimiento
realizadas por la Concejalía en los espacios deportivos de la piscina (vaso descubierto y vaso de
chapoteo) durante la época estival?

Respuesta:

En la zona de Periodista Matoses se han realizado principalmente labores de
vigilancia, intervenciones de carácter humanitario y actuaciones por pérdida de animales. 
En relación al mantenimiento de la piscina se informa que no corresponde a esta
Delegación.

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta formulada pel Grup Municipal PP respecte respecte de les incidències en els Festes
Patronals dels Pobles del Sud de València.
DIRIGIDA A:
C1910-REG.POBLES VALÈNCIA,IGUALTAT,ESPAI PUBLIC

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

 

PREGUNTAS QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y
FERNANDO MOLINA EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL
POPULAR, A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE POBLES DE SUD

Durante la celebración de les Festes Patronals de les Pobles del Sud han tenido lugar
distintos episodios de altercados del orden público (botellón, vandalismo, etc) en les Pobles de el
Palmar y Pinedo.

 

PREGUNTAS: 

¿Número y causas de las incidencias habidas en la celebración de les Festes Patronals de
les Pobles del Sud en el mes de Agosto en relación con la alteración del orden público en la
celebración de actos programados por el Ayuntamiento? ¿Número de denuncias impuestas
y actuaciones realizadas al respecto por la Policia Local? ¿Tiene previsto la Concejalía de
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Pobles y Alcaldes Pedáneos reunirse con los vecin@s de les Pobles afectados para
implantar y coordinar nuevas medidas y así evitar que no vuelvan a ocurrir en próximas
Festes?

RESPUESTA:

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE
VALÈNCIA

En relació amb la pregunta formulada a la Junta Municipal de Pobles del Sud per la vocal
Cristina Peris i pel vocal Fernando Molina, en el seu nom i del grup municipal Popular, respecte
de les incidències en les Festes Patronals dels Pobles del Sud de València, s'informa:

 

El Servei de Pobles de València a través de la seua aplicació d'Activitats Culturals i
Esportives contracta amb diversos proveïdors per a la realització d'activitats amb motiu de les
festes, així mateix tramita les ocupacions de via pública, que se sol·liciten pels alcaldes i
alcaldesses, en la celebració de les festes, en aquests expedients se sol·licita informe previ als
Serveis Municipals implicats, també Policia Local, una vegada es disposa dels informes
favorables s'autoritza l'ocupació de via pública.

En cas que s'hagen interposat denúncies aquesta informació constarà en la Policia Local.

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000087-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta formulada pel Grup Municipal PP respecte de la situació de l'ús del vaixell de formigó
encallat a la platja de Pinedo.
DIRIGIDA A:
C1910-REG.POBLES VALÈNCIA,IGUALTAT,ESPAI PUBLIC

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y
FERNANDO MOLINA EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL
POPULAR,  A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE POBLES DE SUD

 

El citado Barco en la playa de Pinedo sigue sin actividad en su interior tras muchos años de
completa paralización.

 

PREGUNTAS: 
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Indiquen la situación de los acuerdos aprobados en esta Junta Municipal Pobles del Sud en
relación con la petición de usos del Barco, situación administrativa de la cesión del Barco
solicitada por el Ayuntamiento a la Demarcación de Costas, asi como cuándo se prevé
destinar a un uso especifico el Barco de referencia y qué actuaciones de mantenimiento se
han realizado en dicho Barco desde el año 2015.

RESPUESTA:

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE
VALÈNCIA

En relació amb la pregunta formulada a la Junta Municipal de Pobles del Sud per la vocal
Cristina Peris i pel vocal Fernando Molina, en el seu nom i del grup municipal Popular, respecte
la situació de l'ús del Barco de formigó encallat a la platja de Pinedo, s'informa: 

Que la cessió ha estat sol·licitada a la Demarcació de Costes. 

En quant al manteniment s’informa que aquest és competència de la Demarcació de
Costes.

15 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
PRECS I PREGUNTES

Por parte de los vocales se efectúan los siguientes ruegos y/o preguntas:

15.1. Por la Sra. Cristina Peris se efectúan los siguientes:

15.1.1. Cal reconéixer les bones propostes de l'oposició i no apropiar-li-les ja que això és
fer una bona gestió i una bona política. Per tant, prega que no es polititzen les bones propostes,
sinó que cal executar-les.

15.1.2.  Pregunta per què no es fan ja els consells telemàtics perquè garantirien molt la
participació ciutadana. 

15.1.3. Finalment, es refereix a una moció que va presentar el Partit Popular relativa a la
falta de serveis sanitaris als pobles del Palmar, Perellonet, Pinedo i El Saler i que es va aprovar
en la sessió del Consell de Districte de desembre de 2021 una moció alternativa, per unanimitat,
perquè consideràvem que era bo per als nostres pobles, consistent en "què per la Delegació de
Sanitat i Consum se de trasllat dels respostes que done la Conselleria de Sanitat Universal i Salut
Publica, als alcaldies de Pobles, i als vocals de la Junta Municipal de Pobles del Sud, perquè és
faça públic als veïns, tant del qual s'ha fet i del qual s'està fent llaura".

En el Consell de Districte del 22 de febrer de 2022 el grup municipal Ciutadans va
formular una pregunta escrita i la contestació que va rebre per part del Regidor delegat de Salut,
Emiliano García Domene, va ser que ja es va instar i es va donar trasllat a la Conselleria de la
Sanitat de les queixes dels veïns recollides en el Consell de 13 de desembre. Arriba la sessió del
Consell de 14 de juny, i torne a demanar informe sobre les reunions que s'havien tingut i que
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encara no se'ns havia fet arribar i el President ens va contestar que respecte dels informes de les
diferents reunions amb la Conselleria de Sanitat, es manarà des de la Junta una nota a les
diferents delegacions perquè ens remeten si hi ha hagut alguna reunió amb la Conselleria i la
temàtica, i se'ls informarà amb la resposta. Han transcorregut nou mesos i pregunta si encara no
s'ha fet res ja que no se'ls ha donat trasllat de cap informació sobre si hi ha hagut o no reunions i
si no es té clar què és el que els veïns de Pobles del Sud estan demanant des de fa ja temps.
Pobles del Nord ho van aprovar en un Consell i l'han aconseguit. Sol·licita per quarta vegada que
se'ls informe de les reunions, si s'han fet o no, i la pregunta és si va a ser possible. 

15.2. Pel Sr. Vicente Quilis es pregunta quin és el motiu pel qual s'ha limitat el nombre de
mocions que poden presentar els grups municipals. 

15.3. Per la Sra. Mercedes Alabau es prega i anima que es participe en els grups de treball
per a poder tirar avant les activitats culturals. 

Por el Presidente se contesta:

Respecto de la presencialidad, es una instrucción que viene dada desde el Servicio de
Descentralización que se recupere el 100% de presencialidad de las reuniones y, por tanto, se
tiene que seguir esa instrucción. Con carácter general, también se ha recuperado la presencialidad
en las sesiones del Pleno o de las comisiones del Ayuntamiento. Ya solamente se permite la
asistencia telemática en el caso de que haya una causa justificada. Por ejemplo, el otro día una
compañera, María José Ferrer Sansegundo, que tuvo un problema médico y participó
telemáticamente, pero en el caso de que no hubiera ido por cualquier otro motivo que no fuera
justificado, no podría, porque se vuelve otra vez a la situación anterior, porque estaba permitido
en situación de excepcionalidad.

En cuanto al tema de Pobles del Sud, no sabe si se explicó mal porque no suele revisar las
actas, aunque acaban de hacer lectura y aprobación cree que no es el único que no se las lee pero,
independientemente de eso lo que dijo es que se trasladaría (es una cuestión formal) la petición
de si ha existido una reunión y en ese caso que se informe, y no quiere decir con esto que no
hayan existido, él solamente conoce las reuniones que le competen, pues lo que se hace, es pedir
que se informe si ha existido una reunión ya que como se comprenderá, él ni tiene el don de la
ubicuidad, ni lleva todas las áreas del Ayuntamiento. Por tanto, él se limita a trasladar la pregunta
y la solicitud de información. No obstante, aparte de las preguntas que se hacen aquí, en el Pleno
en el caso de que haya informes, por ejemplo, los grupos políticos municipales tienen la
posibilidad de realizar solicitudes de información. En este caso, y en el caso de que sea una
solicitud de información mediante una pregunta escrita también se puede trasladar a través de su
grupo municipal, incluso se puede tener acceso a un expediente en el caso de que lo hubiera, que
lo desconoce. En este caso imagina que no será porque se está hablando de una reunión, pero
bueno, independientemente de eso, lo que hace la Junta es solicitar que se informe. Cuando se
tiene una pregunta escrita y responde el Servicio esa es la respuesta que da el Servicio y se
puede, como dice muchas veces, preguntar tantas veces como se quiera y lo que se quiera, pero la
respuesta es la que da el Servicio.

Respecto de la limitación del número de mociones y preguntas, ha habido una
modificación del reglamento organizativo del Ayuntamiento y se ha ido a un estándar que es
mucho más permisivo que el de otras ciudades como Alicante, Barcelona o Madrid, que en sus
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reglamentos son más restrictivos en la delimitación de iniciativas y se ha considerado dos como
un número proporcional y adecuado para evitar que las Juntas fueran excesivamente largas y, en
su opinión, considera que dos por grupo es una opción bastante equilibrada, pero el motivo
formal es porque la Corporación lo ha decidido así en el ROGA, se ha votado y se ha aprobado
así y es el reglamento que se tiene que aceptar.

En cuanto a los grupos de trabajo, como ha dicho Merche, también invita a que participen
los vecinos y se alegra de que haya sido un éxito el concierto de El Palmar, tal y como
previamente le estaba comentando Ernesto.

16 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
INTERVENCIONS VEÏNALS

Por la Presidencia se informa que las personas que deseen intervenir en este momento
tienen a su disposición para su cumplimentación las hojas de participación si quieren que su
intervención se refleje en el acta.
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##ANEXO-1879061##
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Por la Presidencia se procede a contestar:

Respecto de la primera intervención, el Plan Integral de la Punta que han hecho el plan de
participación. Entiende que sobre ese plan de participación el que coordinará el Plan Integral será
el Servicio de Pueblos, que será el interlocutor con los diferentes servicios, con cada uno las
responsabilidades que tengan dentro de ese plan integral. Lo que haremos, como va a constar por
escrito, es pedirle al Servicio de Pobles informe sobre el avance de ejecución del Plan Integral. 

Él no sabe si se ha ejecutado el 30, 40, 50, 60 o 70 por ciento de un plan que depende de
una Concejalía en concreto a la que le puede pedir informe sobre la ejecución del plan. Si fuera
una cuestión de su servicio sí que podría informar directamente, pero si "Hacienda somos todos",
como ha dicho alguien por ahí, la Concejalía de Hacienda no son todas las concejalías, pero se
puede solicitar informe desde la Junta.

Lo de respecto a dónde está o no cada Concejal, considera que es un tema en el que no va a
entrar. Se considera compañero de todos los Concejales de la Corporación, especialmente los del
grupo de Gobierno y entiende que estarán trabajando como estimen más oportuno, sin tener por
qué valorar si se dedican más a una cosa que a otra. Es una valoración que cada uno puede hacer
y es muy libre, pero él no entra a valorar.

Respecto a lo del síndico, que ha comentado Salva que le dijeron que no está en el
Patrimonio Municipal la Acequia de Robella, a la altura de la entrada Colero en la Pedanía de la
Punta, contesta que no estando en el patrimonio municipal, para el Servicio del Ciclo Integral del
Agua evidentemente no forma parte de las acequias que tiene que mantener de su patrimonio y,
por tanto, sobre esa no puede actuar, salvo que haya permiso. Si el síndico ha contestado que no
es suya, cree que el camino más sencillo es que vuelva a repetir la cuestión con la respuesta del
síndico para que por el Servicio de Patrimonio se averigüe y se aclare. Tendrán que hacer desde
el Servicio de Patrimonio una valoración patrimonial de a quién pertenece eso. Si el
Ayuntamiento no lo tiene en su inventario, tendrá que incluirlo en el inventario del ciclo, puede
ser mediante una consulta a Catastro que le diga que está ahí. Entonces con la respuesta del
síndico, se hace la solicitud al ciclo integral del agua del agua para que lo incluyan o no en el
inventario en función de la averiguación que hagan desde Patrimonio.

Respecto a la intervención de Paco sobre les , agradece elcorregudes de joies
reconocimiento a todas las personas que han apoyado al final la declaración de la fiesta. En
cuanto al campo de entrenamiento, también al final se ha aprobado una moción en la que cree
que todo el mundo está de acuerdo en hacer la solicitud a la Demarcación de Costas para ver si es
posible el campo de entrenamiento.

Respecto al camino del Tremolar, entiende que hay cosas que pueden gustar o no gustar,
pero no depende de los técnicos o técnicas que trabajan en el Ayuntamiento, ya que todos tienen
la titulación para poder acceder a su plaza, pasan un proceso selectivo muy, muy duro y cualquier
persona que conozcan, que seguro que tienen alguna persona cerca que esté opositando a
cualquier puesto de técnico en la Administración, pueden saber lo que cuesta y lo cualificada que
está cuando accede. Luego las decisiones pueden gustar o no gustar, pero vaya por delante que
los técnicos y las técnicas del Ayuntamiento están cualificados y técnicamente cree que es algo
intachable. Los técnicos hacen un trabajo técnico. Otra cosa es que haya decisiones políticas, que
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gusten o no, pero si se tiene que criticar que se haga a la parte política, dejando fuera a la parte
técnica, que no tienen culpa de nada en este caso. Él acepta todas las críticas que sean como
equipo de gobierno, pero lo que no acepta es que se haga crítica a los técnicos.

Dicho esto, entiende que la obra que comenta puede que sea de ejecución de la Generalitat,
pero habría que verlo. Entiende que lo que se ha hecho es hacer un carril bici, no para que pueda
salir la peña ciclista o hacer deporte allí, sino para utilizarlo como red de transporte, no como red
de deporte. Por tanto, la consideración es diferente. No se hace un carril para que puedan pasar
40, 50 ciclistas en grupos a la vez y se habrá pensado para conectar por bici estos diferentes
puntos, para que se use como medio de transporte diario priorizándolo sobre el tráfico rodado.
No es una cosa que esté pasando solamente ahí; es una cosa que está siendo general en toda la
ciudad, que es reducir el espacio que tiene el vehículo motorizado y ampliar el espacio que tienen
otras modalidades, mediante la ampliación de aceras y ampliación de carril bici. Entiende que si
ha habido un proyecto habrá habido un plazo de alegaciones al proyecto al que se hayan podido
hacer todas las alegaciones que se hayan considerado por parte de los vecinos. Otra cosa es que la
gente no está normalmente revisando lo que se publica en los diarios oficiales, y es lógico, hay
otras cosas más entretenidas que hacer en el día a día, pero el proyecto lo que sí que tendrá que
cumplir es unos mínimos técnicos de requisitos de seguridad, de distancia a portales, ha tenido
que pasar una serie de controles técnicos. Si aun así hay algún tipo de objeción vecinal, lo que
haremos como consta por escrito es mandarlo, en este caso, al Servicio de Movilidad porque será
quien haya diseñado la planta viaria, y si la obra depende del Ayuntamiento al Servicio que lo
ejecute, pero cree que en este caso, por lo que se ha comentado, no, será de la Generalitat para
que pueda ponerse en contacto con los vecinos de allí para ver si hay algún tipo de mejora que se
tenga que hacer. Pero, no se ha hecho un carril bici, entiende como servicio de deportes sino
como servicio de transporte, porque la consideración es diferente y por eso, de todas maneras,
insiste, es una política general que se está dando en toda la ciudad, el sustituir carriles de coches
por carriles bici y ampliación de acera y, en general, en todos los sitios donde se ha hecho la
verdad que ha mejorado mucho la calidad urbana de los espacios. No todas las actuaciones son
perfectas y esta de aquí puede que sea una actuación a mejorar y no lo prejuzga. Se lo pasaremos 
al Servicio de Movilidad -concluye-.

Respecto del cambio de la denominación de la barraca de Cotofio por la de Mariano el
Panso, contesta que si registraron el escrito el 7 de julio de este año, ya habrá llegado al Servicio
competente. No obstante, para hacer un seguimiento, se lo pueden mandar a su correo 

.regidorhisenda@valencia.es

Respecto de la intervención de la Asociación de L’Unió de la Punta, de las inundaciones,
lo mismo, si lo han solicitado por escrito, que le remitan a su correo una copia del escrito para
recordárselo a la compañera y que se solicite una reunión con el Ciclo Integral del Agua para los
vecinos de la Punta y En Corts.

En cuanto a la demarcación territorial histórica de la Punta, si lo han registrado de entrada,
para hacer un seguimiento del expediente, que se lo hagan llegar también a su correo electrónico.

Respecto de las aceras, en su día no se urbanizó como una calle normal. Es verdad que no
son accesibles. Sí que hubo una visita técnica por el Servicio de Mantenimiento de aceras a la
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que él asistió por circunstancias. Comenta que recuperará el informe de la visita técnica y que lo
que ocurre es que ahí lo que habría que hacer es reurbanizar el barrio entero y eso tiene un coste
de urbanización ahora que no es baladí.

Respecto de las varias intervenciones relacionadas con la poda/limpieza, solicita de los
vecinos que en la ficha, en la hoja de participación, indiquen el sitio concreto de dónde es, el
nombre de la calle y a qué altura, para que podamos remitirlo al Servicio y así se puedan pasar y
actuar.

Respecto de los grupos de trabajo, les redirige a Merche, ya que los coordinan los vocales.

En cuanto a la reflexión sobre lo que hacían los grupos, comenta que los grupos aquí hacen
mociones de impulso que van dirigidas al gobierno. No ejecutan lo que tienen que hacer, es decir,
que si hay una solicitud de los vecinos que se dirige a una concejalía X, si se ejecuta o no se
ejecuta, en ningún caso, es por culpa de la gente que está aquí. En todo caso, es mérito o culpa de
quien lo ha ejecutado o lo ha dejado de ejecutar. La Junta actúa como correa de transmisión y de
participación y lo que ejecuta son sus propios fondos de las actividades de los grupos de trabajo.
Por eso muchas veces la Junta consiste en recibir y trasladar respuestas, porque es el modelo de
la Junta de Distrito que está establecido en el reglamento organizativo municipal, que es como un
canal para que participen; no hay un servicio de urbanismo de la Junta, no hay un servicio de
jardinería de la Junta, no hay un servicio de basuras de la Junta, sino que todo lo que pasa aquí
pasa a los Servicios competentes del Ayuntamiento, que es un modelo como hay otros en el
mundo.

No habiendo más intervenciones, la Presidencia recuerda a los vecinos que dejen por
escrito sus intervenciones para que podamos proceder y fija la fecha del próximo Consejo de
Distrito el día 13 de diciembre de 2022.

I no havent hi  mes assumptes que tractar el president alça la sessió sent les vint hores i
vint-i-cinc minuts del 6 d'octubre de 2022, de la qual s'esten la present acta que firma el Sr.
President i que la Secretària certifica.


